

<b>Ámbito</b>	<b>Educación</b>	<b>Socio-económico</b>	<b>Conflictos</b>	<b>Organización Social</b>	<b>Poblaciones Vulnerables</b>	<b>Comunicación</b>	<b>Salud</b>	<b>Político</b>	<b>Inclusión social</b>	<b>Ambiental</b>
<b>Municipio</b>										
<b>Planeta Rica</b>	Dos tipos: Público. (Mayor Población) Privado. (Algunos Hab.)	Producción Agrícola y Ganadera. Comercio formal e informal	Desplazamiento o forzado. Bandas criminales	Población de escasos recursos. Clases Obreras en su mayoría	Niños entre 0 y 10 años. Adolescentes y jóvenes. Población de la tercera edad.	Influencia de Medios como radio, prensa y televisión, Telefónicas como EDATEL, TELECOM y celulares	Hospital Público de segundo nivel y tres clínicas. Afiliación al SISBEN	Corrupción, dominio de sectores y poder concentrado en algunas familias.	Acercamiento de la población a los servicios del municipio con igualdad	Educación de la población para la conservación del medio ambiente
<b>Chinú</b>	La educación aquí esta compuesta por instituciones desde pre-escolar hasta bachillerato además hay sedes de universidades las cuales brindan unas carreras profesionales,	En este aspecto podemos decir que sea tenido un poco de mejoría a años anteriores pero aun nos falta de mejorar mas con la llegada de las microempresas de calzados hemos mejorado pero tenemos que avanzar mas.	El conflicto de la salud sus bajos recursos para este ámbito otro conflicto que nos azota es la politiquería y todos sus efectos que nos producen.	Esta se divide en varios distintos sociales desde el cero hasta unas personas adineradas que pueden llegar hasta el estrato 5 y también esta establecida por un alcalde concejales voceros en la parte religiosa.	La población más vulnerable es la infantil, las personas desamparadas como señores que tiene que pedir limosnas.	Hay una radio se manejan periódicos como el propio, el meridiano y así nos de la región	La parte de la salud no tiene ninguna trascendencia sigue igual. Ya que hay que esperar eternidad a que examinen a un paciente	Este poder solo se ve reflejado en época de elecciones. Y además no hay política si no politiquería	En la localidad con la nueva alcaldía se esta tratando de que haiga una equidad social de que todos seamos tratados por igual	Hay un grave problema ambiental en la localidad por culpa de los habitantes Los cuales con sus malos hábitos están destruyendo .la capa se ozono y a un que mi territorio no esta industrializado las personas están acabando el medio ambiente
<b>Santander de Quilichao</b>	Cuenta con Instituciones Oficiales 116, Instituciones Privadas 12, Educación no Formal 8, Sedes de Universidades y el SENA	Es de Producción Agrícola, Pecuario, Agroindustrial. Cuenta con un parque Industrial.	Cuenta con Instituciones Oficiales 116, Instituciones Privadas 12, Educación no Formal 8, Sedes de Universidades y el SENA	Por ser zona roja hay presencia de grupos armados como las Guerrillas de las Farc, Las Águilas Negras, Delincuencia Común.	Los barrios se dividen dependiendo los extractos 0, 1, 2, 3 Y barrios donde hay personas con extractos 4 y 5 son más adinerados.	Familias desplazadas por la violencia generada en sus alrededores es por este motivo que se crean asentamientos subnormales en sus laderas.	Encontramos dos emisoras Santander Steros y la Emisora de la Policía, internet banda ancha y telefonía, cuanta con varias señales de TV cable.	Contamos con un Hospital Nivel II bien dotado para las necesidades, un centro de salud, tenemos empresa de Régimen Contributivo 2 y Régimen Subsidiado 5.	Cuenta con diferentes grupos políticos, Liberal, Conservador, Polo Democrático, MIRA, ASI que presentan cierta participación en el crecimiento y desarrollo.	Al ser un municipio en pleno desarrollo es muy importante conocer que el municipio de Santander de Quilichao ha venido siendo un motor de generación de Inclusión Social donde existe participación e igualdad de la comunidad.

<p style="text-align: center;"><b>Suarez Cauca</b></p>	<p>Es Oficial desde la Primaria hasta el bachillerato</p> <p>15 Instituciones.</p>	<p>Producción Agrícola y Minera,</p> <p>Comercio de diferentes productos y servicios</p>	<p>Los tenemos debido a que es zona roja por la presencia de organizaciones al margen de la ley como las Farc, Paramilitares, guerrilla y Delincuencia Común.</p>	<p>Los extracto están divididas en 0, 1,2,3 .</p> <p>Campesinos, afro descendientes, y los extractos que están subiendo con personas que se están capacitando en diferentes universidades del valle y del cauca que hace que el nivel organizacional del municipio crezca día a día.</p>	<p>La población más vulnerable son las personas desplazadas del campo por la violencia existente del municipio y que durante los últimos meses se ha visto reflejada por los diferentes combates ocurridos</p>	<p>Hay una emisora, perifoneo muy artesanalmente, periódicos que llegan del Valle y del cauca como extra, Q`hubo, El País.</p> <p>En TV parabólica comunitaria, servicio de internet móvil Claro, Movistar y Tigo. Telefonía Móvil como Claro, Movistar, Tigo.</p>	<p>Contamos son un hospital nivel 1, y puesto de salud en la vereda, el hospital está bien dotado y todos los días le están mejorando la infraestructura y elementos necesarios para desarrollar sus habilidades hospitalarias.</p> <p>Con Afiliados Al Régimen Subsidiado.</p>	<p>Este municipio es relativamente joven y tiene un proceso de más de 14 años que unos de los grupos de la región se ha mantenido en el poder es por eso que se dice que se presenta una maquinaria en época de elecciones donde hay corrupción y malos manejos del erario público y como siempre cada 4 años en las diferentes elecciones aparecen los prometedores de cosas inexistentes para recoger votos y mantenerse en el poder.</p>	<p>En el municipio los líderes de los diferentes organizaciones sociales buscan la inclusión de todas las personas en todos los programas y planes que el gobierno y otras instituciones ofrecen para combatir la pobreza</p>	<p>A pesar que los grupos ambientalistas que existen en el municipio diseñan diferentes estrategias para cuidar el lecho del rio cauca y el medio ambiente de la región se presentan daños al sistema ambiental debido a los trabajos minero en la región que aun que muchos son artesanales talan indiscriminadamente bosques y utilizan el azogue del mercurio y cianuro cuyos desechos van a caer a quebradas y lago de la región haciendo contaminación del aire, de la tierra y el agua.</p>
--	--	--	---	--	--	--	---	---	---	---